

Ressort: Gesundheit

## Erster Ebola-Verdachtsfall in der Schweiz

Lausanne, 23.09.2014, 18:49 Uhr

**GDN** - In der Schweiz gibt es einen ersten Ebola-Verdachtsfall: Ein aus Guinea stammender Jugendlicher sei am Dienstag in das Universitätsklinikum Lausanne eingeliefert worden, teilte das Bundesamt für Gesundheit mit. Der Guineer sei in der vergangenen Woche in einer Asyl-Empfangsstelle im Kanton Waadt angekommen.

Dort habe er erklärt, ein Mitglied seiner Familie sei an Ebola gestorben. Er sei daher nicht in der Empfangsstelle aufgenommen worden, sondern umgehend zur Überwachung in ein Krankenhaus gebracht worden. Am Dienstag sei dann Fieber aufgetreten, weshalb er als Ebola-Verdachtsfall eingestuft worden sei. Ob der Jugendliche tatsächlich an der Krankheit leide, müsse noch abgeklärt werden.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-41559/erster-ebola-verdachtsfall-in-der-schweiz.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)